



La oposición en Cámara de Diputados integra un fondo para la reconstrucción de Acapulco

(ADRIANA ESTHELA FLORES).- Con propuestas de la oposición para integrar un fondo para la reconstrucción de Acapulco por lo menos de 150 mil millones de pesos, el Pleno de la Cámara Diputados discute el Presupuesto de Egresos 2024, que asciende a 9 billones 66 mil millones de pesos, de los cuales 4.4 billones que se destinarán al gasto social y de esa cantidad, 465 mil millones para la pensión de adultos mayores. Al fundamentar el dictamen, el presidente de la Comisión de Presupuesto, el morenista, Erasmo González, destacó que se promueve el desarrollo de todo el país, no se deja a nadie atrás, ni afuera y además este presupuesto garantiza recursos para Guerrero, explicó que hay recortes por 13 mil 262 millones de pesos de pesos que impactan sobre todo al Poder Judicial y al INE; estos recursos se irán a becas escolares.

En respuesta PRI, PAN PRD y Movimiento Ciudadano, afirmaron que se trata de un presupuesto insensible porque a 12 días del paso del huracán Otis por Acapulco no se destinan recursos para la reconstrucción, además, señalaron que es opaco, centralista, asistencialista y con tintes electorales, asimismo aseguraron que hay una venganza en contra del Poder Judicial y el INE con este recorte presupuestal. Según el acuerdo, mañana iniciará la discusión de las reservas a las 10 de la mañana, el miércoles los diputados estarán citados nuevamente a la misma hora para continuar con la discusión de las reservas, se comenta que se irá el debate hasta las primeras horas del jueves para concluirlo, aunque por ley, el Presupuesto de Egresos puede ser aprobado hasta el 15 de noviembre.

https://drive.google.com/file/d/1IIIHewawnUX8b3b41b_MquxmmV3l0VF/view